



# L'#EuroVideoChallenge

publié le 27/07/2017

Concours lancé par "Les Jéco" et la Banque Centrale Européenne.

---

## Descriptif :

Concours lancé par "Les Jéco" et la Banque Centrale Européenne : expliquer des thèmes économiques de façon divertissante en réalisant des vidéos.

---



## Concours #EurovideoChallenge

Savez-vous expliquer des thèmes économiques de façon divertissante ? Aimez-vous réaliser des vidéos ?

Si vous avez entre 18 et 30 ans, ne manquez pas l'occasion de raconter une histoire et de montrer vos talents en créant une vidéo originale, qui ne dure pas plus de 2 minutes et 20 secondes, sur un thème économique en lien avec les activités de la Banque centrale européenne ! Vous avez jusqu'au 24 septembre 2017 pour envoyer votre vidéo.

Les participant(e)s ou les équipes qui réalisent les meilleures vidéos seront invité(e)s à assister à la cérémonie de remise des prix qui se déroulera lors du 10e anniversaire des « Journées de l'Économie » (Jéco) à Lyon (France) le jeudi 9 novembre 2017.

Inscription et renseignements : Site de la la BCE [euro-video-challenge.journeeseconomie.org](http://euro-video-challenge.journeeseconomie.org)



Académie  
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**